
 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 文化総合発表会 ● 

前号ではステージ発表部門を中心に

紹介しましたので、今回は展示部門を紹

介します。保護者や地域の方々には、イン

フルエンザ等感染拡大防止対応のため、

体育館で密になるステージ発表はご覧い

ただくことが出来ませんでした。しかし、展

示鑑賞は予定通り行いました。たくさんの

ご来校、誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校通信 
 

２２号 
カラー版を学校ホームページに掲載 https://www.kita9.ed.jp/yugawa-j/ 

 

桜 梅 桃 李（3） 

令和５年１１月１４日 

北九州市立湯川中学校 

校 長  林  光孝 

１年生は職業調べの展示を行いました。キャリア教育の第一歩として、身近な職業人に仕事について良いところややり

がい、苦労するところなどについて取材しまとめました。私たちへ向けたアドバイスを生かしていきたいですね。 

国語科からは書写や硬筆の作品がたくさん出展されました。同じ文字でも個性が発揮され、表情や趣が感じられます。 

読書週間では、自分が選んだ書籍の良さを表す POP作りを行いました。皆の興味をひく、心に残る言葉やイラスト、

そして紙の形までが工夫された優秀作品が並びます。どれもが「この本を読んでみたい！」と思わせる POPですね。 
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それでは、皆さんの感想の一部を紹介します。 
 
３年３組 〇〇 〇〇 さん 

今日、私たち３年生は最後の文化総合発表

会を終えました。全学年の合唱は皆、迫力があ

って、ハモリがきれいだし、鳥肌が立つような合

唱でした。皆が協力して練習を積み重ねたから

こそ、良い合唱になったと改めて感じました。生

徒会執行部の方々がオープニング、エンディン

グ、先生クイズなどの面白要素を入れてくれた

ので、合唱の感動だけで終わらず、盛り上がるような印象に残る文化総合発表会にしてくれたと思います。先生や、生徒会執行

部、この学校の生徒たちがいてこそ成り立ったと思うので感謝しかありません。いい最後の行事になったと思います。 
 
３年２組 〇〇 〇〇 さん 

生徒会執行部が作ったオープニング、エンディングでの「バカっこいい日常」が本当にかっこよくて、毎日放課後に仕事をして

くれていたのだと知ることができました。１年、２年、３年どの合唱も全部の声が一致してとてもきれいだと思いました。放送部の紙

芝居は最初から最後まで内容が分かりやすく、朗読が上手だったので、ライブ視聴だったことが少し悲しく思いました。桜梅桃李

のように自分たちも個性豊かであることが大事なのだということを、これからの生活に生かしていきたいです。 
 

１年１組 〇〇 〇〇 さん 「合唱！！」 

僕はこの文化総合発表会で大切なことを学びました。それは、みんなで協力すれば高い壁も乗り越えることが出来ると分かっ

たことです。中学生になって初めての合唱でカメラの向こうに先輩や親がいると考えると緊張して声が出なくなったけど、一人の

人が大きい声で歌ってそれを聞き、自信をもらい声を出すことが出来たこと、そして自分たちよりも何倍も緊張して合唱を成り立

たせてくれている指揮者やピアノを弾いてくれている人には感謝しかありません。指導してくださった〇〇先生、周りで支えてくだ

さった先生方にアドバイスをもらって本番で１００点の歌声を出せました。 

各クラスのパートリーダーがクラスのみんな、学年のみんなをまとめて、もっとこうしたら良いとか、ためになるアドバイスを教え

てくれて、みんなが協力して先生たちに完璧な合唱を届けて感動させることができたと僕は思います。これからもこの文化総合

発表会で学んだことを生かして学校生活を過ごしていきたいと思います。仲間と協力して歌い切った合唱は、これからも忘れな

いようにしようと思いました。 
 

１年２組 〇〇 〇〇 さん 「文化総合発表会を振り返って」 

文化総合発表会を通して、みんなと息を合

わせる大切さがわかり、１年生同士の絆が深

まりました。合唱で頑張ったことは指揮で、リズ

ム感やみんなの目をしっかり見ることが大切だ

ということに気づきました。ピアノの伴奏者とも

リズムを合わせるから、伴奏者も大変で、歌う

人も息を合わせて「大きな声」で歌うから大変

だということを指揮をしていて改めて思いました。２年生や３年生は息の合わせ方や声のボリュームが段違いですごいなと思いま

した。２年生は合唱の絆や協力の力が見えました。３年生は最後の合唱だという気合が顔の表情に出ていて、カメラ越しでも迫

力が伝わってきました。 ～中略～ 人生に一度の「中学１年生」の文化総合発表会で、楽しく、一生懸命取り組めたので良い発

表会に出来たなと思いました。                               ＜ 次号でも展示部門と感想文の紹介が続きます。＞ 
    
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 

 
● 今後の予定 ● 

１１月６日（月）～１７日（金）ステップアップ湯川ノート週間  ※家庭学習のひとつである湯川ノートの内容を向上させる取組です 

１１月１０日（金）～１７日（金）教育相談    １５日（水）湯川中校区・沼中校区合同職員研修会  ※給食後に下校します 

２０日（月）～２２日（水）２学期期末考査  ※２０・２１日給食なし、２２日給食あり 

２８日（火）生徒会役員改選選挙運動開始 ２９日（水）６校時 補充学習の取組 ※タブレット端末を活用した個別・交流学習 

１２月１日（金）２年生 修学旅行事前指導（午前）  ※２年生は給食なし   

３日（日）～５日（火）２年生 修学旅行（京都・奈良・関西方面） ※２年生…６日（水）疲労回復日、７日（木）日曜代休 

７日（木）午後：１年生 芸術鑑賞教室（響ホール） ※１年生はお弁当の準備をお願いいたします。 
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